

RUNDSCHAU

mità



Bild: Heinz Diener

ft Roberto Fiorchetta (Locarno) seine Kugel.

Duathlon-Weltmeister

Am Powerman der Duathleten in Zofingen (10 km Laufen, 150 km Rad fahren, 30 km Laufen) siegte, zum dritten aufeinanderfolgenden Mal, Urs Rüeger in seiner Altersklasse (50 bis 54) in einer Zeit von 7:50,07. Diese bravuröse Leistung wurde dieses Jahr mit dem Langdistanz-WM-Titel gekrönt. (ldb)

Kunstflug-Meister

Zum vierten Mal ist der Fehraltorfer Christian Schmid Schweizer Meister im Segelkunstflug geworden. In Schänis dominierte er im Wettkampf mit bekannter Pflicht, Kür und unbekannter Pflicht seine sieben Gegner klar. In der Kategorie Promotion ging die Goldmedaille an die Winterthurerin Mirjam Rogger. Sie ist erst die zweite Frau in der Geschichte des Schweizer Segelkunstfluges, die einen Meistertitel erobern konnte. (si)

Zwei Läufe gewonnen

Zum siebten Mal wurden Läufe der Supermotard-Schweizer-Meisterschaft auf dem Areal des Waffenplatzes Frauenfeld durchgeführt. Der Anlass lockte 10 000 Zuschauer an die Rennstrecke. Marcel Götz aus Ettenhausen gewann in der Prestigeklasse beide Läufe. Zudem führt er nach acht von zehn Durchgängen die Meisterschaftswertung an. (ldb)

Zwei Spitzenplätze

Am Internationalen Rad-Marathon Tirol